
UNIVERSITA’ DEGLI STUDI DI PADOVA A.A. 2021/2022 

Verbale della riunione del 17 febbraio 2022 del Consiglio di Corso di Laurea in 

INGEGNERIA DELL’ENERGIA 

pag. 1 

 

FIRMA DEL PRESIDENTE FIRMA DEL SEGRETARIO 

 
 
 
 

 

 

Il giorno 17 febbraio 2022 alle ore 12.00 in modalità telematica si è riunito il Consiglio di Corso di 

Laurea in Ingegneria dell’Energia, dell’Università degli Studi di Padova, di seguito indicato con CCL. 

La posizione degli invitati è la seguente: 

 

 

 

RIF.  POSIZIONE 

D Alberti Luigi P 

D Andriollo Mauro P 

D Beghi Alessandro A 

D Benato Roberto P 

D Bertolin Cristiana P 

D Bettini Paolo A 

D Campanale Manuela P 

D Colusso Elena P 

D Gibin Daniele A 

D Guarnieri Massimo P 

D Lanza de Cristoforis 
Massimo 

G 

D Larese De Tetto Antonia G 

D Lazzaretto Andrea A 

D Margoni Martino A 

D Montanaro Adriano A 

D Moro Lorenzo P 

D Mozzon Mirto G 

D Negro Enrico P 

D Pavesi Giorgio G 

D Prelli Luca P 

D Ricotta Mauro P 

D Sanavia Lorenzo P 

D Sirignano Chiara A 

D Sommariva Alvise P 

D Stoppato Anna P 

D Tortella Andrea P 

D Turri Roberto P 

D Uccheddu Maria Francesca P 

D Vianello Marco A 

D Zarrella Angelo P 

D Zollino Giuseppe P 

   

   

ST D’Aurizio Valeria G 

ST El Kilani Younes A 

ST Gavin Martina P 

ST Zampieri Matteo P 

   

 Docenti mutuati  

M Calliari Irene A 

M Durante Christian A 

M Polesello Pietro P 

   

 Professori a contratto  

PC Finesso Lorenzo A 
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FIRMA DEL PRESIDENTE FIRMA DEL SEGRETARIO 

 
 
 
 

 

 

 

 

RIFERIMENTI 

D Docente P Presente 

ST Rappresentante studenti G giustificato 

PC Professore a contratto A Assente 

M Mutuato   
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FIRMA DEL PRESIDENTE FIRMA DEL SEGRETARIO 

 
 
 
 

 

 

Presiede la seduta il prof. Roberto Benato, funge da segretario il prof. Angelo Zarrella. 

Il prof. Benato alle 12.02, verificato il raggiungimento del numero legale, apre la riunione 

per discutere l’ordine del giorno come da convocazione: 

 

 

Ordine del giorno 

 
 
1.  Comunicazioni. 

2.  Approvazione verbale della seduta 02/12/2021 

3.  Programmazione didattica: offerta per la coorte 2022/23 e manifesto attività didattiche  

4.  Erogazione per l’a.a. 2022/23, coperture insegnamenti per compito istituzionale. 

5.  Pratiche docenti 

6.  Pratiche studenti 
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FIRMA DEL PRESIDENTE FIRMA DEL SEGRETARIO 

 
 
 
 

 

 

1. Comunicazioni. 

 

- Attività di orientamento delle scuole superiori: il Presidente spiega le iniziative di 

Orientamento nelle scuole superiori e ricorda di aver reso disponibile alla Commissione 

Orientamento prima, e a tutto il CCS dopo, una presentazione ufficiale personalizzabile del 

CS: è stata lasciata una prima slide per le info del relatore; 

 

- Agripolis: Dal 15 al 18 febbraio si svolgeranno le giornate di «Scegli con noi», tradizionali 

giornate dedicate all’orientamento. Saranno previste tre sessioni on-line di presentazione  DII 

da 1h 30 min (Benato, Meneghetti, Calliari), il giorno 18 febbraio. 

 

- È stato distribuito il pieghevole di Ingegneria dell’Energia. 

 

- Modalità di erogazione della didattica: la modalità di erogazione della didattica rimane 

identica a quella del primo semestre. 

 

- Eventuali comunicazioni: la rappresentante degli studenti Gavin chiede delucidazioni in 

merito alla modalità di svolgimento delle lauree triennali, che si terranno ancora online, al 

contrario degli esami, tornati invece in presenza; la scelta di mantenere la cerimonia delle 

lauree triennali ancora online è legata soprattutto alla numerosità degli studenti laureandi.  

 

 

 

2. Approvazione verbale della seduta 02/12/2021 

 

Il Presidente informa che contestualmente all’invio della convocazione è stato dato l’avviso 

dell’avvenuta pubblicazione della bozza del verbale della seduta del 02/12/2021. 

Il Presidente informa il Consiglio di non aver ricevuto osservazioni e sollecita i presenti a fare i propri 

eventuali rilievi. 

In assenza di osservazioni sottopone il verbale al Consiglio per l’approvazione. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità 

 

 

3. Programmazione didattica: offerta per la coorte 2022/23 e manifesto attività didattiche 

 

Il Presidente illustra il manifesto del Corso di Laurea per la coorte 2022/23, (Allegato 1) 

 

Rispetto alla coorte precedente si evidenza una variazione nelle canalizzazioni del secondo anno: per 

quanto riguarda gli insegnamenti di “Fondamenti di analisi matematica 2” e “Fisica 2”, in coerenza 

con la numerosità degli studenti, si tornerà ad un unico canale dedicato, anziché un canale dedicato e 

un canale misto con il corso di laurea in Ingegneria Chimica e dei materiali.  

 

 

Il Consiglio approva all’unanimità 
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FIRMA DEL PRESIDENTE FIRMA DEL SEGRETARIO 

 
 
 
 

 

 

 

4. Erogazione per l’a.a. 2022/23, coperture insegnamenti per compito istituzionale 

 

Il Presidente illustra l’offerta erogata per il Corso di Laurea a.a. 2022/2023 e le coperture avute dai 

decani come compito istituzionale e i bandi proposti. (Allegato 2) 

 

Il Presidente rende noto che la nuova canalizzazione del secondo anno sarà attiva già dall’anno 

accademico 2022/23; il terzo anno sarà poi definitivamente suddiviso nei canali “Termomeccanico” 

ed “Energia Elettrica”. 

 

Il Presidente pone in approvazione il piano delle coperture proposto, chiedendo contestualmente 

delega per eventuali integrazioni o modifiche che si rendessero necessarie in vista del Consiglio di 

Dipartimento come ad esempio, l’inserimento di bandi e compiti istituzionali di SSD coperti da altri 

Dipartimenti e non ancora pervenuti. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità 

  

 

5. Pratiche docenti 

 
Non ci sono pratiche docenti 

 

 
 
6. Pratiche studenti 

 
Non ci sono pratiche studenti 

 

 
Alle ore 12.27 il Presidente dichiara esaurita l’analisi degli argomenti relativi ai punti all’ordine del 

giorno, ringrazia i partecipanti e la riunione ha termine. 

========================== 

 


